

# FUKUOKA YOUTH TIMES

福岡地区青年会広報誌  
vol.10(2017.5.31 発行)  
--- † ---  
福岡地区青年会広報係

## †福岡地区青年会「スポーツ交流会&歓迎会」

5月14日(日)、大神学院にて中高生たちとのスポーツ交流会、そして浄水通教会にて新青年の歓迎会が行われました。雨続きの天気でしたが、当日は青空が広がり、まぶしいほどの太陽のもとで運動日和でした。皆で輪になってお祈りした後、コミカルなエビカニ体操?で体をほぐしました。アイスブレイキングとして仲間づくりゲームで盛り上がり、初めて出会った人はもちろんのこと、友人たちとの意外な共通点を発見することになり、皆の親交も深まったことだと思います。

サッカーにソフトボール、バレーボールやドッジビーなど様々なスポーツで楽しみました。最後に行われた綱引きはとても白熱したものになりました。終始、和気あいあいとしたムードで進み、あっという間に終わりの時間になってしまいました。宮原司教様のお祈りと祝福によって閉会、楽しい時間をケガもなく無事に終えることができました。

スポーツ交流会の後、青年たちは浄水通教会に移動し、新青年の歓迎会に参加しました。6つのグループに分かれて皆で作った太巻き寿司、切った断面にキャラクターが現れるというもので、どのグループのものが一番上手にできているかコンテストが行われました。これがなかなかむつかしく、みんなで作戦を練りながらワイワイと協力することができました。どのグループのものも趣向が凝らされていて面白いものでした。

中高生や新青年はじめ、青年会の皆様、神父様方、そして我々神学生、楽しいひと時を共に過ごすことができました。スタッフの皆様には感謝いたします。中高生や青年たちは10年後、20年後の未来の教会共同体の姿だと思います。皆様の青年活動にこれからも神様の豊かな恵みが注がれますように！  
(横浜教区神学生 上杉優太)

青年1年目で1番思い出に残っているのはFYCCです。私は兄弟の影響があって、中学1年生からFYCCにずっと参加してきました。参加した後、母親に「あんたもいずれはスタッフとしてやらないかんね!」とよく言われていました。

なので、今までお世話になっていた人達の中によやく仲間入りできたことが1番思い出に残っていることです。今年で私は2年目に突入しましたが、まだまだ未熟な面が多いです。人一倍頑張っていこうと思っています(^\_^)

(笹丘教会・峯勇佑)



楽しかったスポーツ交流会、  
「エビポーズ」で締めくり!



## †リレートーク「ワタシとセイネン会」- (3) -

私にとって青年とは憧れでもあり、尊敬するものでもありました。

レクリエーションやその他の面白い企画を考えて、1人1人が頼りになるお兄さんお姉さんでかっこいいなと思っていました。(もともと私の姉も青年としていたが正直姉はかっこいいとはそんなに思っていなかった☺)

そして、昨年高校を卒業し青年の仲間に入りました。やっと仲間になれて嬉しい思いと、これから頑張っていけるのかなという心配も多々あったりしましたが、周りのベテラン青年組が優しく接してくれて安心してやっていけました(・\_・)



## †これからの予定

- ・7/2 定例会@糸島教会
  - ・9/16~17 第33回ネットワークミーティング(NWM) in 札幌
- ※全国から青年が集まります。  
参加申込方法等は下記URLにて。  
<http://catholicyouth.jp/info/>  
※福岡地区青年会ブログにも過去の参加者報告が掲載されています。

ブログ FYCB



■福岡地区青年会 ・E-mail: [fukuoka.info@gmail.com](mailto:fukuoka.info@gmail.com)

・ブログ「FYCB」: <http://ameblo.jp/f-ttk/>

・Facebook ページ: 「カトリック福岡地区青年会」

